

Championnats Interclubs Poussins à Lille le 14 février

8 poussines et 13 poussins ont connu leur première compétition officielle, ressenti les premières émotions en se confrontant aux meilleures équipes départementales. Les résultats ne sont pas exceptionnels mais quelques performances méritent d'être remarquées.

Mathéo BAUWENS se classe 6ème au triathlon avec 67 points. Noé JOUVE améliore son record personnel en hauteur et au 1000m et se classe 13ème au triathlon avec 61 points.

Voici les meilleures performances par discipline réalisées par nos jeunes poussins et poussines.

DISCIPLINE	ATHLETE	PERFORMANCE
50 m	Amaël MAUNAY	7"8
50 m Haies	Simon MOREZ	9"9
1000 m	Noé JOUVE	6'29"8
Hauteur		

Noé JOUVE

Hortense HENNEBO-MORGUE

1m09

0m94

Longueur	Mathieu BOCQUET	3m35
Pentabond		

Mathéo BAUWENS

Romane VANDER ELSTRATE

10m60

10m00

Medecine Ball

Noé JOUVE

Manon TURPIN

6m80

5m80

Meeting de Gand le 14 février

Thomas LARCHAUD réalise 1'51"12 au 800m ce qui lui permet de décrocher inextrémis sa qualification aux Championnats de France Elite en salle à Aubière.

Championnats de France Cadets/Juniors à Nantes

Camille WALLET réalise le beau temps de 8"98 au 60m Haies en série mais sera disqualifiée lors de la demi-finale. **Idriss BOUSMAH**, avec 1m95 en hauteur échoue au pied du podium.

Championnats de France de Lancers Longs à Tours les 21 et 22 février

Au marteau, le cadet **Mathieu GORLIER** se classe 12ème avec 49m68, soit à plus de 3 mètres de son record. **Sébastien WIBAUT** monte sur la 3ème marche du podium du marteau avec 63m50.

Championnats de France Elite en salle les 21 et 22 février à Aubière

Trois ustiens ont défendu les couleurs de l'US Tourcoing ce week-end aux Championnats de France à Aubière.

Loïc HERKENRATH sort de ces Championnats avec un sentiment d'amertume. Réaliser 8"07 en série du 60m haies, malgré un mauvais départ lui permettait de participer à la finale. Mais, malheureusement, il fait une faute sur la 2ème haie lors de la finale ce qui réduisait toute chance de réussite. Il termine 8ème en 8"11.

Simon DENISSEL remporte une belle médaille de bronze au 1500m en 3'45"83. Un peu déçu cependant par le faux rythme de la course qui l'a empêché de réaliser un bon chrono pour une qualification aux prochains Championnats d'Europe en salle.

Thomas LARCHAUD est éliminé en série du 800m (1'52"93).

Nomination

Nous sommes fiers de vous annoncer la nomination de notre sprinteuse **Carima LOUAMI** à la Présidence de la Commission des Athlètes à La Fédération Française d'Athlétisme. De par ses qualités humaines et sa connaissance du "métier" d'athlète,

nous sommes certains que Carima remplira sa fonction avec efficacité.